



北平田保育園 H28.10.25 No.8

園庭の木々も黄色や赤に色づいて、すっかり秋を感じる季節となりましたね。園庭では、きれいに色づいた葉っぱや木の実を使って、お友達と一緒にケーキやデザートを作ったり、虫を捕まえたりと、秋の自然に触れてあそびを楽しむ子ども達の姿が見られます。

朝夕、寒いと感じる毎日。風邪を引いたり体調を崩したりしやすい時期ですが、体調の変化に気を付けながら元気に過ごしていきたいと思います。

保育参観

10月27日(木)に保育参観があります。8時半から16時までのフリー参観となります。天気が良ければ園庭あそびを、天気が悪い時は室内あそびを計画しています。お家人を見つけると泣いてしまい、普段の生活の姿が見られなくなってしまうことが考えられますので、見つからないよう隠れて参観して頂くようお願いします。

都合のつく時間に、ぜひ、成長したお子さんの姿を見てくださいね！お待ちしています。



芋煮会をしたよ！

12日(水)に芋煮会がありました。準備していただいたエプロンと三角巾を喜んで付け、早速スタート！ちゅうりっぷ組の子ども達は、こんにゃくちぎりに挑戦しました。2歳児のお友達は、しめじをほぐすのにも挑戦しましたよ。

1歳児の子ども達は、ちぎることが難しく、最初は感触を楽しみながら引っ張ったり、叩いたりしていましたが、少しだけ切れ目を入れてあげると、そこから何とかちぎることができ、楽しむことができました！2歳児の子ども達はさすが！！手早く上手にちぎり、続いて、しめじもあつという間に1本1本になりました！

芋煮作りに参加できたことで、ホールの会食では、いつもに増して食欲旺盛で、喜んでおかわりをして食べていましたよ！！とても楽しい経験になりました☺

★おねがい★

- 28日(金)に着替えを持ち帰ります。気候に合った衣服の入れ替えと、数の確認をお願いします。
- 記名のない衣類が多く見られています。
再度、記名の確認をお願いします。
- 自分で着たり脱いだりが上手になってきましたが、掛けひもがなかつたり、短すぎてロッカーに掛けることが出来ずに入る姿が見られます。防寒着や帽子に掛けやすい長さの掛けひもを付けてください。



北平田文化祭あります

11月3日(木)に北平田コミセンで、北平田文化祭が行われます。1歳児は0歳児と一緒にみこし担ぎに参加し、2歳児は、運動会で踊った「よろしくねっ♪」を3歳児のお友達と一緒に発表します！運動会の時はお家の方と一緒に踊りましたが、文化祭では子ども達だけで踊りますよ！服装は自由です。応援よろしくお願いします！！